

**SALIDA**

**11/12/2015**

**Nº 2847**

Nuestra hermana **M<sup>a</sup> del Pilar Román Meré** de la Comunidad de hermanas mayores de Pilar, Provincia de Argentina murió en la paz del Señor, a los 91 años de edad y 58 de vida religiosa el día 10 de diciembre de 2015.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios. (q. e. p. d.)

Madrid, 11 de diciembre de 2015



Superioras Provinciales  
Secretarías Provinciales  
Todas las Comunidades.



Nuestra hermana **M<sup>a</sup> del Pilar Román Meré** nacida en La Revilla (Cantabria) España, en el seno de una familia de honda vivencia cristiana, falleció en la Casa de hermanas mayores de Pilar, tras haber vivido los últimos años en la Comunidad de la Casa Provincial en Buenos Aires.

Pilar ha sido una hermana muy querida, incansable en su entrega misionera: las comunidades de Pilar, San Pedro, José León Suárez han conocido su infatigable andar. Cercana y solícita con los pobres, colaboradora y creativa, con un gran sentido del humor, sostenida en la oración, alabando siempre a Dios por la belleza de su Creación.

Las hermanas de la Provincia hemos contado siempre con su generosa disponibilidad, y adhesión, apoyando cuanta iniciativa y emprendimiento surgiera para la presencia en las casas de formación e inserción y en toda tarea evangelizadora.

Siempre enfrentó con valentía y esperanza las dificultades dando testimonio de fortaleza y confianza en el Señor.

Sus últimos años la encontraron fecunda en la labor manual confeccionando escafpines que llevan la impronta de su ternura y delicadeza, muchos de los niños de nuestros barrios son abrigados por ellos.

Damos gracias a Dios por su vocación vivida hasta el último día con alegría en esta su familia religiosa.